

La MRC d'Antoine-Labelle lance son tout nouveau portail culturel

Mont-Laurier, 10 avril 2024 – La MRC d'Antoine-Labelle (MRCAL) lance dès aujourd'hui son tout nouveau portail culturel, une plateforme Web destinée à la culture et au patrimoine du territoire. Découvrez ce portail dès maintenant au www.cultureantoinelabelle.com.

En continuité avec le nouveau site Web de la MRCAL, lancé en septembre 2022, et s'harmonisant avec celui-ci, le portail culturel est un outil destiné à faire rayonner la culture et le patrimoine tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du territoire. De plus, la plateforme vise à faire rayonner les talents d'ici, à faire découvrir la multitude d'événements culturels et à devenir la référence en matière de culture et de patrimoine de la MRCAL.

Grand carrefour des informations concernant la culture et le patrimoine, le portail culturel découle des objectifs identifiés dans la nouvelle Politique culturelle et patrimoniale (PCP) de la MRCAL, notamment par son accessibilité, sa valorisation de la culture et du patrimoine, ainsi que son rayonnement. Alors que la PCP a été réalisée dans le cadre d'une grande démarche de concertation entre la MRCAL, les acteurs culturels et la population, la nouvelle plateforme Web permet de répondre à certains besoins identifiés lors des consultations publiques.

Calendrier des activités

Conçu pour présenter l'offre culturelle et l'ensemble des événements du territoire au même endroit, le calendrier est un outil permettant aux artistes, aux organismes, aux municipalités et aux promoteurs d'inscrire, à l'aide d'un formulaire en ligne, leurs activités culturelles ouvertes au public.

Répertoire culturel

Le répertoire culturel est, quant à lui, destiné à devenir l'inventaire électronique des artistes, organismes et lieux culturels situés sur le territoire de la MRCAL. En remplissant leur fiche, ces artistes, organismes ou propriétaires de lieux culturels pourront présenter leurs offres ou services aux usagers du portail.

Ce projet est rendu possible grâce à l'appui financier du conseil de la MRCAL, en plus d'une enveloppe provenant de l'Entente de développement culturel conclue entre la MRCAL et le ministère de la Culture et des Communications du Québec.

Blanko

La MRC d'Antoine-Labelle s'est entourée de l'agence numérique Blanko pour réaliser ce portail culturel. Blanko développe des outils numériques dédiés au secteur municipal. Grâce à son équipe multidisciplinaire, Blanko a accompagné la MRCAL dans la réflexion, la conception et le développement du projet, tout en assurant l'intégration des meilleures pratiques en matière de transformation numérique.

Source : Billie Piché
Coordonnatrice aux communications
b.piche@mrc-antoine-labelle.qc.ca
819 623-3485, poste 123